

Nom	<h1>La sécurité en vélo</h1>
Prénom	

## Est-il important être vu en deux roues ?

En raison de son manque de visibilité sur la route et du comportement des automobilistes, le vélo est un moyen de transport dangereux en ville.

Le cycliste est quasiment invisible pour les autres usagers de la route car son éclairage est trop faible.

La plupart des accidents surviennent le matin tôt, ou sur le trajet à la sortie des écoles et collèges.

## Comment faire pour être vu par les autres ?

Éclairage	Catadioptrés	Vêtement réfléchissants	Écarteur de danger
			
<i>Il se compose d'un feu avant et d'un feu rouge arrière.</i>	<i>Ces réflecteurs rendent le cycliste visible lorsqu'il est éclairé par des phares de voiture.</i>	<i>Le port de vêtements réfléchissants est vivement conseillé</i>	<i>Il incite les automobilistes à laisser plus d'espace quand ils doublent.</i>



## Ce qu'il faut retenir

**Les dispositifs d'éclairages sont obligatoires la nuit et le jour par faible visibilité.  
 Les dispositifs réfléchissants (catadioptrés) sont obligatoires de jour comme de nuit.  
 Pour dépasser un piéton en ville, on doit respecter une distance de 1 mètre.**